



『プラスドウ 元気っ子 通信』 9月

発行日	令和4年9月 石田
日にち	毎週 月・火・水・木・金 [祝日を除く]
時間	午前9時30分から午後2時30分まで
場所	ながさわ保育園支援センター

お盆も過ぎ少し涼しいかな?と感じる日もあります。まだまだコロナは終息しませんが感染防止に努めながら子育て支援を行なっていきたいと思います。今は、とても大変な局面になっていますがみんなで楽しく子育てができるように私達も精一杯お手伝いが出来ればと思います。子育てについての悩みなど気軽にお話に来て下さい。お待ちしております。



水遊び

8月は3回水遊びをしました。年齢別や全年齢児で入る日もありました。6か月の赤ちゃんもベビーバスに少しお湯を入れて入水しました。お父さんにそっとゆっくり入れてもらい始めは泣いていました。出たり入ったりを繰り返しているうちに段々と慣れていき最後には笑顔になり気持ち良さそうでした。大人がかわいいと見つめていると、他の子も笑顔を見せ嬉しそうにみていました。こんなに小さい赤ちゃんでも温かさや冷たさを感じたり、水の抵抗力を受けたりしながら慣れていくことを感じました。また2歳児の子がジョウロで上手に遊んでいる姿をみながら1歳児の子がまねをして楽しんでいました。異年齢で一緒に遊んでいる中で友達の様子をみて行動し、いい刺激をうけていることを感じました。それと同時にみんなと関わる時間は大事だとあらためて感じました。



親子でバレトンをしよう

バレトンインストラクター講師の田中陽子さんに親子でバレトンを教えて頂きました。「バスに乗って」の曲に合わせて身体を動かしたりして楽しみました。その後お母さん達を中心としてバレトンを教えて頂きました。少しの間だったが身体も動かし気持ちもすっきりした。発散でき楽しかった。というお話もありました。次回は10月12日(水)です。(予約制)



フラワーアレンジメントをしよう。

NPO法人「鈴花」の石川さん、江藤さんにフラワーアレンジメントを教えて頂きました。赤色のケイトウのお花やポトス、アイビーでアレンジしました。手作りのペットボトルの入れ物にぷるぷるボールを入れたりシールを貼ったり親子で楽しそうに製作をしていました。2歳の子は「できた」と大事に持っていました。また、たくさん優しい言葉、褒め言葉を掛けてもらい、とても嬉しそうでした。いろいろな人とのかかわり、会話はとても大事ですね。